



Der
unvergleichliche Schmelz
Der
weiche matte Glanz
Der
zarte vornehme Farbton

all diese Eigenschaften, die man nur bei echten Orientperlen und bei deren einzigen Rivalen, den Técla-Perlen, findet, bedeuten für die reizvolle Frau die letzte Vollendung der Harmonie. Die Trägerin künstlicher Técla-Perlen kann sicher sein, den erlesensten Schmuck zu besitzen.

Ein 40 cm langes Técla-Collier mit echtem Goldschloß ist von M. 40. — an erhältlich. Zu Técla-Fassungen werden nur Gold, Platin und echte Brillanten verarbeitet.

Spezial-Abteilung für Postversand.

Técla

BERLIN W, UNTER DEN LINDEN 15
BERLIN W, TAUENTZIENSTR. 19a



Kleine Geschichten

Von Hans Reimann

Doktor Blau, der charmante Chef des „Prager Tagblattes“, verläßt die Redaktion und kauft nebenan in einem eigens zu diesem Zwecke vorhandenen Geschäfte sogenannte Zuckerln. Auf deutsch: Bongbongs. Eine winzige Tüte voll. Kostet drei Kronen und fünfzig Heller.

„Ist das nicht zu teuer?“ fragt Blau.

„Gnä Herr,“ erwidert die Verkäuferin, „das ist schon der Vorzugspreis.“

„Nannuh — wie komme ich zu Vorzugspreisen?“

„Ich seh Sie oft mit Herren vom Tagblatt!“

*

Als Alfred Polgar zum ersten Male nach Prag kam, stieg er im Palace-Hotel ab. Am nächsten Morgen nahm er ein vor dem Hotel haltendes Autotaxi und fuhr zur Redaktion des „Prager Tagblattes“.

Der Chauffeur tat es, ohne mit der Wimper zu zucken.

Zehn Schritt weit.

Denn das „Prager Tagblatt“ haust direkt neben dem Palace-Hotel.

*

Die Mona Lisa war gestohlen worden. Alle Zeitungen und Zeitschriften veröffentlichten Reproduktionen des Gemäldes. Auch ein Hamburger Blatt.

Dann wurde die Mona Lisa wieder gefunden, und abermals veröffentlichten die Zeitungen und Zeitschriften eine Reproduktion des Gemäldes.

Dem Verleger der Hamburger Zeitung war das zu dumm. Er ließ den Redakteur rufen und sprach: „Wir haben das Frauentzimmer schon vor drei Monaten gebracht. Haben Sie für diesmal nicht eine Profil-Aufnahme?“